

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1848-1849 : L'exil en Angleterre](#)[Collection](#)[1849 \(1er janvier - 18 juillet\) : De la Démocratie en France, Guizot reprend la parole](#)[Item](#)[Richmond, Jeudi 7 juin 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Richmond, Jeudi 7 juin 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Absence](#), [Politique \(France\)](#), [Réseau social et politique](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1849-06-07

Genre Correspondance

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 2301, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 11

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Richmond Jeudi le 7 juin

Rien de nouveau. Ma lettre de Lady Holland renfermant seulement ceci. Le Président a dit dans son intimité la plus intime qu'il faisait ses paquets, & qu'au premier vote insolent ou récalcitrant de l'Assemblée il partirait pour l'Angleterre,

laissant une lettre d'adieu à la France & charmé de ce débarrasser d'elle. Aberdeen était venu pendant que j'étais en ville J'ai manqué lord Lyndhurst aussi & Koller. Que faire ! Le soir chez Metternich, rien de nouveau. Je vous écris de bonne heure aussi, comme vous m'avez promis de le faire, afin que ma lettre vous parvienne dans la journée. Une lettre de Marion rempli d'esprit, mais sans un mot de nouvelle. Furieuse de [?] des bombardements annoncés. " Quel prix à payer pour le rapiècetage(sic) du pauvre. Lambeau qui reste de l'honneur français. " Adieu. Nous sommes bien loin l'un de l'autre. Pourquoi n'êtes-vous pas à Richmond & Marion avec ? Voilà des perfections auxquelles on n'atteint pas dans ce monde. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Richmond, Jeudi 7 juin 1849, Dorothée de Lieven à François Guizot, 1849-06-07

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 19/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/2721>

Copier

Informations éditoriales

Date précise de la lettreJeudi le 7 juin

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationBrompton

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionRichmond (Angleterre)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 18/10/2021 Dernière modification le 18/01/2024

2201

Richmond Jeudi le 7 juill.

rien de nouveau. malloz,
d'Addy, Hollard ~~et~~ prononcés
mallement ces. le Président
a dit dans son discours le
plus intime qu'il faisait
des paquets, a pris au premier
vote isolé et on recalcitrera
à l'Assemblée il partit
pour l'assemblée, laissant
une lettre d'adieu à la
famille. et mourut de la
diseuse d'elle.

aléodew était aussi pen-
dant que j'étais en ville,

j'as mangié lard lyndhurst
aussi à Hoboken. que faire!
voilà des météorites,
vrai d'orbeau. si vous
avez de bons bons aussi,
comme vous n'avez pas
d'espaces, alors que mes
lettres me parviennent dans
la journée.

une lettre de Marion reçue
discret, mais sans un mot
d'orbeau. j'aurai de vous
déséquilibrelement au moins
"quel gars à page pourrie

vaginale de personne
l'ameba qui sort de
l'homme français."
adieu. vous trouvez,
bien loin l'au delà l'autre.
pourquoi n'êtes vous pas
à Richmond, à Marion
aussi. voilà des
perfections auxquelles
on n'atteint pas dans
un monde: adieu.